



La abogacía valenciana premia a Pedro Luis Viquer por sus méritos en Justicia

El Decano del ICAV, Mariano Durán, a petición de la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados de Valencia, ha impuesto la Cruz Distinguida de 1ª Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort, al Magistrado Juez Decano, Pedro Luis Viquer, en reconocimiento al mérito a la Justicia y a los hechos o servicios relevantes en el campo del Derecho.

El acto de imposición de la Cruz, que tuvo lugar ayer en la sede colegial, contó con la presencia de diversas autoridades de Justicia, entre ellos, el **Ex Vicepresidente del Consejo General del Poder Judicial, Fernando de Rosa**; la **Presidenta del Tribunal Superior de Justicia de la Comunitat Valenciana, Pilar de la Oliva**, que hizo la “Laudatio” al galardonado, y **Carmen Llombart, Presidenta de la Audiencia y Vocal del CGPJ**, así como varios Académicos de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación.

El **Decano del ICAV, Mariano Durán**, elogió la especial trayectoria profesional del Magistrado, Pedro Luis Viquer, destacando que con la mirada crítica y constructiva de la Administración de Justicia por parte del Magistrado, se ha ganado la confianza de la abogacía. *“Ha defendido a los jueces y sus reivindicaciones, pero ha trabajado sobre todo por mejorar la Justicia. El Colegio ha tenido en él siempre un interlocutor receptivo y un colaborador eficaz en todas las iniciativas que pudieran mejorar el ser ...*